

Sakti Wahyu Trenggono Jadi Menteri KKP

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Dec 22, 2020 - 18:31



Wahyu Sakti Trenggono

JAKARTA - Presiden Joko Widodo telah mengumumkan pergantian kabinet pada Selasa (22/12/2020), Sakti Wahyu Trenggono terpilih menjadi calon Menteri Kelautan dan Perikanan (KKP) menggantikan Edhy Prabowo.

Wahyu Sakti Trenggono saat ini menjabat sebagai Wakil Menteri Pertahanan. Ia sebelumnya menjadi bendahara Tim Kampanye Nasional (TKN) Jokowi-Maruf pada Pemilihan Presiden 2019.

Berikut profil Sakti Wahyu Trenggono, yang dirangkum dari berbagai sumber:

Sakti Wahyu Trenggono lahir di Semarang, pada 3 November 1962 silam. Ia merupakan lulusan S1 Teknik Industri Institut Teknologi Bandung pada 1986. Lalu, dia melanjutkan S2 Magister Management Institut Teknologi Bandung pada 2006.

Sakti Wahyu Trenggono yang saat ini mejabat Wakil Menteri Pertahanan yang berasal dari non partai. Dia seorang pengusaha sukses. Bisnis-bisnisnya menggurita.

Pria yang akrab disapa Mas Treng ini merupakan taipan dalam bisnis telekomunikasi. Dia pendiri PT Teknologi Riset Global (TRG) Investama ini dikenal sebagai raja tower BTS Nusantara. Tak hanya di bisnis di bidang telekomunikasi, Sakti juga mempunyai bisnis bidang teknologi, properti, media, dan e-commerce.

Sebelum menjadi pengusaha, Sakti Wahyu Trenggono pernah bekerja di Astra. Saat masih kuliah di Institut Teknologi Bandung (ITB), Astra tengah membuka lowongan kerja. Sakti ikut melamar dan kemudian diterima dalam program Astra Basic Training atau saat ini lazim disebut management trainee.

Dengan jabatan akhir Senior General Manager atau setingkat direktur di anak usaha Astra, Trenggono akhirnya memutuskan untuk mundur dari Astra. Dia kemudian membangun bisnis sendiri, yaitu bisnis penyedia infrastruktur telekomunikasi menara yang ketika itu belum berkembang.

Sukses di bidang bisnis, Sakti Wahyu Trenggono merambah ke dunia politik. Pada masa kepemimpinan Ketua Umum Partai Amanat Nasional (PAN) periode 2009-2014 Hatta Rajasa, Trenggono ditunjuk sebagai Bendahara PAN, meski di tengah jalan mengundurkan diri.

Tak lama kemudian pada Pemilihan Presiden (Pilpres) 2014, Trenggono masuk dalam tim sukses pasangan calon Jokowi-Jusuf Kalla. Begitupun dalam Pilpres 2019, Trenggono didapuk menjadi Bendahara TKN Jokowi-Ma'ruf. (***)